



An den Ausschussvorsitzenden
des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses
Herrn Steinhau-Kühl

im Hause

04.03.2021

**Anfrage der WiN-Fraktion im Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss
zum Kreisverkehr Ochsenzoller Str./Tannenhofstr.**

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

die WiN-Fraktion hat folgende Fragen zum Kreisverkehr Ochsenzoller Str./Tannenhofstr.:

Wann ist Baubeginn des Kreisverkehrs?

Wie lange dauert die Bauphase bzw. wie lange werden die Fahrrichtungen gesperrt?

Hat die Verwaltung bedacht, dass es nach Beendigung des Lockdowns im Einzelhandel den Geschäftsinhabern schwer zu vermitteln ist, dass Straßensperrungen vorgenommen werden?

Mit freundlichen Grüßen

Reimer Rathje
Fraktionsvorsitzender der WiN-Fraktion
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss